

Mainz, 28.11.2023

Änderungsantrag zur Stadtratssitzung am 29.11.2023 zur Beschlussvorlage 1608/2023 Forum Regierungsviertel

Der Stadtrat möge beschließen:

- 1. Die Große Bleiche muss als wichtige Verkehrsroute für den motorisierten Individualverkehr erhalten bleiben.
- 2. Sofern die Bemühungen, das Werkstattgebäude einer attraktiveren Nutzung zuzuführen, scheitern, sollte ein Abriss in Betracht gezogen werden.

Begründung:

Für Mainz ist die Große Bleiche eine sehr wichtige Straße und eine zentrale Verkehrsader. Sollte hier kein motorisierter Individualverkehr mehr möglich sein, würde dies die ohnehin angespannte Verkehrssituation in der Stadt weiter verschärfen. Natürlich ist es begrüßenswert, die Aufenthaltsqualität vor Ort zu verbessern, die Sicht der zahlreichen Bürgerinnen und Bürger, die täglich mit dem Auto zur Arbeit, zur Schule, zur Uni oder in die Kita fahren, darf allerdings nicht außer Acht gelassen werden.

Das ehemalige Werkstattgebäude des Römisch-Germanischen Zentralmuseums zukünftig für die Auseinandersetzung mit dem historischen Mainz, zum Beispiel mit der Geschichte des Kurfürstlichen Schlosses, zu nutzen, ist begrüßenswert. Gesetzt dem Fall, dass das neue Nutzungskonzept nicht zu einer frequentierten Inanspruchnahme des Angebots führt, sollte ein Abriss des Gebäudes nicht ausgeschlossen werden und stattdessen z. B. eine Nutzung als bepflanzte Grünfläche, Spielplatz oder Fläche für Street-Food in Betracht gezogen werden.

gez.

Ludwig Holle Fraktionsvorsitzender